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藤枝市教育委員会 令和２年１２月定例会会議録 

 

１ 開 催 日  令和２年１２月２３日 

 

 

２ 場 所          藤枝市役所西館５階第２会議室 

 

 

３ 会議に附した事項  （別紙のとおり） 

 

 

４ 出 席 委 員 

 

教 育 長          中 村 禎 

 

教育長職務代理者  浅 井 好 美   委 員          山 田 美 穂 子 

 

委 員          牧 田 伸 明   委 員          野 中 進 

 

 

５ 欠 席 委 員 

 

 

６ 出席した事務局職員 

 

教 育 部 長  安 達 剛 正   教 育 政 策 課 長    杉  原  一  行 

 

  学 校 教 育 監  梶 川 佐 知 子   主 席 指 導 主 事  三 須 貞 佳  

 

学 校 給 食 課 長   杉 本 尚 仁   生涯学習課課長   小 川 聡  

 

図 書 課 長  杉 本 守     

 

 

 

総 務 係 長    小 澤 峰 樹   書 記  谷 光 美 和 
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教育委員会 令和２年１２月定例会 

日 時 令和２年１２月２３日 午前１０時００分 

場 所 藤枝市役所西館５階第２委員会室 

 

 

１ 開       会  午前１０時００分 

 

 

２ 会議録署名委員氏名  浅井好美委員、野中進委員 

 

 

３ 日程第１ 議案 

第２３号議案 藤枝市立小・中学校通学区域の調査審議について 

第２４号議案 藤枝市教育委員会規則で定める様式における押印の取扱いの特例に関する規則 

 

４ 日程第２ 諸般の報告 

 

 

教育部長   １ １１月市議会定例会質疑応答要旨 

 

学校教育監  １ 市内小学校児童切りつけ事案について 

 

主席指導主事 １ 藤枝市立小中学校／令和３年度入学式ほか日程一覧 

 

生涯学習課長 １ 成人式の開催に伴う新型コロナウイルス抗原検査及びPCR検査の実施について 

 

 

５ 開       会  午前１１時３０分 
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教育委員会 令和２年１２月定例会 

 

日 時  令和２年１２月２３日１０時００分 

場 所 藤枝市役所西館５階第２委員会室 

 

 

 

開  会   午前１０時００分 

 

 

教育長      ただいまから藤枝市教育委員会１２月定例会を開会します。 

それでは会議録署名委員を指名します。会議録署名委員に、浅井好美委員、野

中進委員を指名します。 

 

 

日程第１ 議案  

  

 

教育長      これより日程第１に入ります。第２３号議案「藤枝市立小・中学校通学区域の

調査審議について」を議題とします。それでは事務局より説明をお願いします。 

 

主席指導主事   １ 第２３号議案「藤枝市立小・中学校通学区域の調査審議について」 

         ●令和３年度の新たな特別支援学級開設に伴う特別支援学級の通学区域の見

直しについて調査審議が必要になったため、藤枝市立小・中学校通学区域審議

会条例第２条の規定により、教育委員会より審議会に諮問したく提案する 

 

令和２年度 第１回 藤枝市小･中学校通学区域審議会審議内容 

 

○特別支援学級学区規定等の見直しについて   

〔「今後の特別支援教育について」、特別支援学級学区規定（案）、新旧対照表〕 

         令和３年度４月１日より、西益津小学校に特別支援学級（自閉症･情緒）、葉梨

西北小学校に特別支援学級（知的）を新設する。その通学区域は以下のとおり

としたい。 

 

○西益津小学校特別支援学級（自閉症･;情緒） 

         ・西益津小学校特別支援学級（知的）の通学区域にそろえる。 

         （西益津小学校通常学級の通学区域 及び 藤岡小学校通常学級（西益津中学校

の通学区域）の通学区域） 

 

教育長      ではこれより質疑に入ります。質疑はありませんか。 

 

浅井委員     小学校のＲ２年度在籍者数とＲ３年度予定数を比較すると 14 人に増え、中学

校のＲ２年度在籍者数とＲ３年度予定数を比較すると 3人減っています。これ

は何故でしょうか。 

 

主席指導主事   自宅から近い学校に特別支援学級が新設されることによって、より通いやすく

なったという声が寄せられています。そのため、適正就学が進んでいると認識

しております。中学生の予定者数が減っているのは、今年の卒業生が多く、そ
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れに対しての入学者が少なかったため、その影響がこういった形で数字に表れ

ています。 

 

浅井委員     小学校の時に特別支援学級で指導を受けて、改善がみられたため、中学校へ進

学するときに、通常学級へ移る子どもたちはいるのでしょうか。 

 

主席指導主事   数は多くはないですが、そういった児童もおります。 

 

教育長      その他質疑はありますか。ないようですので以上で質疑を終結いたします。こ

れより討論に入ります。討論はありませんか。 

 

一同       『ありません』 

 

教育長      以上で討論を終結いたします。 

 

これより第２３号議案「藤枝市立小・中学校通学区域の調査審議について」を

採決いたします。本案を原案の通り可決することにご異議ありませんか。 

 

一同       『異議なし』 

 

教育長      異議なしと認め、本案は原案の通り可決されました。 

 

続きまして、第２４号議案「藤枝市教育委員会規則で定める様式における押印

の取扱いの特例に関する規則」を議題といたします。それでは事務局より説明

をお願いいたします。 

 

図書課長     １ 第２４号議案「藤枝市教育委員会規則で定める様式における押印の取扱い

の特例に関する規則」 

         ●行政手続において、法的な意味を有さない押印を廃止することとし、市民の

行政手続における負担軽減をはかるため提案する 

 

教育長      ではこれより質疑に入ります。質疑はありませんか。 

 

一同       『ありません』 

 

教育長      以上で質疑を終結いたします。これより討論に入ります。討論はありませんか。 

 

一同       『ありません』 

 

教育長      以上で討論を終結いたします。 

 

これより第２４号議案「藤枝市教育委員会規則で定める様式における押印の取

扱いの特例に関する規則」を採決いたします。本案を原案の通り可決すること

にご異議ありませんか。 

 

一同       『異議なし』 

 

教育長      異議なしと認め、本案は原案の通り可決されました。 
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教育長      これより日程第２、諸般の報告について、教育部長から順にお願いいたします。 

 

日程第２ 諸般の報告 

 

 

教育部長     １ １１月市議会定例会質疑応答要旨 

 

令和２年１１月市議会定例会において、各議員より教育に関連する質問があり

ました。（別紙のとおり） 

 

学校教育監    １ 市内小学校児童切りつけ事案について 

発生日時：令和２年 12月２日（水）午前２時 20分 

発生場所：市内善左衛門 ヘルスポートより南に約 100ｍ付近の 

         集団登校の集合場所 

被害児童：大洲小学校１年生 

被害状況：１年児童が集合場所で待っていたところ、後ろから 24 歳の男に左

ふくらはぎを突然切りつけられた。凶器はプラスチック片。怪我は軽傷。 

         居合わせた６年女子児童が被害者に寄り添い、たまたま近くを巡回していた警

官に助けを求めた。警官は現場付近にいた不審者の身柄を確保し、職務質問等

を行う。６年女子児童は被害者を連れて学校に向かい、学校職員に報告。 

         被疑者はその後自供。目撃児童と被害児童は現場検証に立ち会う。 

 

事件直後の対応 

・各学校へ事実の伝達とともに、当面の児童生徒の登下校について配慮依頼を

通知する。 

・教育政策課の職員および地域の補導員等で青色パトロールを開始。１週間ほ

ど継続予定。 

・該当校は 12月 11日まで集団下校を行う。 

 

被害児童および該当校のその後の様子 

怪我の状態は 15ｃｍ程の切り傷であったが、傷は浅く、保健室で手当てできる

程度であった。事件直後は泣きじゃくっていたが、すぐに落ち着き、警察の聴

取にも応じた。その後通常の学校生活に戻り、食欲もあったが、周りの友達が

テレビに学校が出たことを話題にしたら少し不安定になった。 

学校全体は大変落ち着いており、保護者も含め動揺している様子は感じられな

い。目撃していた児童も今のところ安定している。    

 

今後の対応：被害児童と保護者については、早速スクールカウンセラーにつな

げ、継続的なカウンセリングや家庭での対応について助言をもらっている。必

要に応じて目撃児童に対しても配慮していく。 

学区の危険箇所の確認とともに見守り隊の立ち位置等も再確認しながら地域

の見守りのさらなる強化を図る。 

児童生徒に対し、再度安全教育の徹底を図る。  

 

主席指導主事   １ 藤枝市立小中学校／令和３年度入学式ほか日程一覧 

           （別紙のとおり） 
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生涯学習課長   １ 成人式の開催に伴う新型コロナウイルス抗原検査及び PCR検査の実施につ

いて 

 

●本年度の成人式は、昨今の急激な感染者の増大により、更なる予防対策の必

要性を鑑み、全ての参加者に対し抗原検査を実施するとともに、必要に応じて

ＰＣＲ検査を実施することにより万全な対策を講じることとする 

 

         

■内容   

・新型コロナウイルスの抗原検査キットを新成人約 1,400人に事前配布。 

・新成人は１月４日～６日に抗原検査。陰性であれば式典に参加可能。 

・抗原検査の陽性者は１月４日～７日にＰＣＲ検査。陰性であれば式典に参加

可能。 

※新成人以外の参加者は、成人式後に上記の検査を実施。 

 

■スケジュール  

令和２年 12月 15日（火）新成人に発送  

令和３年 １月 ４日（土）～６日（水）新成人が検査を実施 

令和３年 １月 ４日（土）～７日（木）陽性者はＰＣＲ検査を実施                

         令和３年 １月 10日（日）成人式を実施（中学校 10地区の分散開催） 

 

教育長      ではこれより質疑に入ります。質疑はありませんか。 

 

山田委員     成人式は、式が終わった後同窓会などの集まりがあるかと思いますが、子ども

達に対して、そこを分かってもらえるように、刺さる言葉をかけてほしいと思

います。また、抗原検査も有効かと思いますが、自分で検査をして自己申告す

る形となると思います。陽性が出たら速やかに一番良い方法がとれるように意

識をしてもらいたいと思います。 

 

生涯学習課長   式が終わった後の二次会や同窓会で羽目を外してしまうということは、恐れて

いることでございます。当日、二次会等は開催しないようにということを通知

やＨＰにも掲載します。また、これから市長メッセージを録画しますが、開催

しないようにと強くメッセージで伝える予定です。また、新成人の誓いの言葉

を述べてくれる新成人に、直接電話でお願いをする予定です。自己申告につい

てですが、問診票が陰性となっていたら、それを信じて判断するしかないとこ

ろです。抗原検査の結果については、感染が拡大した時は責任が問われますの

で、検査結果をスマホ等の写真で撮っておいてもらうようお願いしております。 

         あとは新成人としての自覚と責任を信じて、実施していくこととなるかと思い

ます。 

 

野中委員     検査を拒否する人もいるかと思いますが、そこはどう考えていますか。 

 

生涯学習課長   成人式に参加するためのルールとして抗原検査は必ずやっていただくことと

しておりますので、抗原検査を拒否して式に参加したいという人がいた場合は、

参加を許可することはできません。 

 

野中委員     当日検温はしますか。 

 

生涯学習課長   当日検温はします。また、事前に渡す問診票には、10日間の検温と毎日の健康
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観察を記入していただく箇所がありますので、十分な対策がとれていると考え

ております。その問診票は当日に、受付で提出をしていただきます。 

 

教育長      その他質疑はありませんか。ないようですので、それでは以上で本日の全日程

を終了しましたので、１２月定例会を閉会いたします。 

 

 

 

閉  会     午前１１時４５分 


